



Mouvement Européen
France
Pas-de-Calais



MAISON de l'EUROPE
en Artois



Vendredi 16 mai 2014

Béthune, 18h30

Chambre de Commerce, 24 rue Sadi Carnot

Jean-Dominique

GIULIANI

Président de la

Fondation Robert Schuman



Pourquoi et comment l'Europe va rebondir

Après la conférence, Jean-Dominique Giuliani dédicacera son ouvrage
« Pourquoi et comment l'Europe restera le cœur du Monde »

mouvementeuropeen62.wordpress.com
mouveuropeen62@gmail.com
Retrouvez-nous sur Facebook



Mouvement européen Pas-de-Calais
6 rue Etienne Dolet, 62217 Achicourt
03 21 51 61 28



Le Mouvement européen Pas-de-Calais * et la Maison de l'Europe en Artois **
proposent :

Vendredi 16 mai 2014 18h30, à Béthune

Auditorium de la Chambre de Commerce, 24 rue Sadi Carnot

Jean-Dominique Giuliani,

Président de la Fondation Robert Schuman

Pourquoi et comment l'Europe va rebondir

Après la conférence, Jean-Dominique Giuliani dédicacera son ouvrage
« Pourquoi et comment l'Europe restera le cœur du Monde »

Jean-Dominique Giuliani, préside la Fondation Robert Schuman, principal centre de recherche français sur l'Europe et les politiques européennes. J.-D. Giuliani a été conseiller spécial à la Commission européenne, il a précédemment été Maître des Requêtes au Conseil d'Etat, directeur de cabinet du Président du Sénat M. René Monory (1992-1998) et directeur à la direction générale du groupe Taylor Nelson Sofres (1998-2001). Il a publié de nombreux ouvrages sur l'Union européenne, dont notamment « Quinze + Dix, le grand élargissement », Albin Michel (Paris 2003); « L'élargissement de l'Europe », collection « Que sais-je », PUF (Paris, 2005) ; « Un Européen très pressé » aux éditions du Moment (mai 2008) et « Les 100 mots de l'Europe » avec Jean-Paul Betbèze, PUF, collection « Que sais-je ? », Paris, (mai 2011). Il a codirigé « L'Atlas permanent de l'Union européenne », Lignes de Repères, (2012). Il publie : « Pourquoi et comment l'Europe restera le cœur du Monde », Lignes de Repères, Paris, mars 2014.

Editorialiste dans plusieurs organes de presse et contributeur régulier à plusieurs revues, son expertise le conduit à s'exprimer fréquemment en France et à l'étranger, sur les questions européennes, dont il est considéré comme l'un des meilleurs spécialistes. Il est membre du Conseil de Surveillance d'Arte-France.

(*) Le **Mouvement Européen Pas-de-Calais** est une association indépendante de tout gouvernement, institution communautaire ou parti politique. Il est non partisan. Sa vocation est d'aider les citoyens à prendre conscience de l'Europe et de la communauté de destin des peuples qui la composent.

(**) **La Maison de l'Europe** en Artois est une association loi 1901, apolitique, non confessionnelle, de nécessité publique et reconnue d'intérêt général. Son but est de promouvoir, soutenir et favoriser la Construction de l'Union européenne.